

7月10日(木) 4年生社会科見学



- 4年生は「クリーンセンター」と「下水処理場」の見学に出かけました。どちらの施設でも、子どもたちにとってもわかりやすく説明していただきました。たいへんお世話になりました。ありがとうございました。ゴミが分別されていないとどのようなことで困るのか、下水に異物や油が流されるとどのような問題が起こるのか…自分たちの生活に直結する学びがありました。
- 教科等横断的な学習として、見学後には、国語の時間を使って学んだことや考えたことをリーフレットにまとめています。リーフレットの中では、「働いているみなさんのおかげで、私たちの生活が成り立っている」と感謝の思いも記されていました。

7月23日(水) たてわり班集会



今回のたてわり班集会では、児童会三役・代表委員が準備した「映像クイズ」「宝さがし」を行いました。たてわり班清掃を一緒に行っているメンバーと遊びを通じて交流を行いました。「楽しみながら仲良くなってもらいたい」と企画・準備を頑張った児童会の皆さん、大変立派でした！みんなで楽しみ、笑顔あふれる微笑ましい時間でした。

7月 栄養教諭による「食育」



7月には、黒川小学校井上栄養教諭による「食育」が、全学級で行われました。それぞれの学年に応じたテーマでお話しいただき、食に関する学習を楽しくすることができました。暑さに負けないようにしっかりと栄養を取りたいですね！

7月18日(金) 教職員不審者対応訓練



このような事件がないことを切に願います…が、万一に備えて、教職員はこのような研修も行っています。余市警察署より講師を迎え、理論と実践の両面から学びました。学校の安全安心をしっかりと保つことができるように全教職員で意思統一を図り、学びを深めたところです。

7月25日(金) 1学期 終業式



1学期の終業式を迎えました。終業式では、各学年の代表児童が、「これまで努力してきたことや夏休みに楽しみなこと」などを発表しました。校長先生からは、夏休みに頭と心と体を鍛えるために「……をまもる」「……をつける」というお話がありました。

この夏は、余市町もたいへんな暑さです。暑さ対策をしながら充実した30日間の夏休みにして、2学期にはひと回り大きくなった元気な姿を見せてほしいと思います。大川小学校のみなさん、1学期お疲れさまでした。頑張りました！

地域の方の温かな心に感謝いたします

たくさんの『タオル』と丁寧に縫われた『ぞうきん』55枚を寄贈いただきました。ありがとうございます。歴史と伝統のある校舎です。これからも大切に使うために、いただいたぞうきんを使って清掃活動にしっかりと取り組みたいと思います。温かな心に感謝いたします。ありがとうございました。

